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第2035回例会

2020 〜 2021 年度

第2035回例会記録　令和3年6月8日（火）  37/44回

＜点鐘＞� 赤本会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜入会式＞� 赤本会長
　阿部一彦様→「柿生で塾を経営して6年目で、現在、
生徒は70名です。昨年オンラインアプリを自社で開
発し、今年度は全国展開の準備中です。よろしくお
願いいたします」。
　赤本会長から、阿部新会員に入会のバッジが渡さ
れました。

＜会長報告＞� 赤本会長
1.��国際ロータリー第2590地区「Webロータリアン
マップ」完成・公開のご案内
2.�麻生防犯協会より　総会（書面会議）について
3.�台湾永和RCより　ワクチン提供のお礼　
4.�藤嶋昭様よりお礼状着（5/18招聘卓話）
5.��10月までクールビズです。本日はノーネクタイで
参加しています。皆さんもどうぞよろしく。

＜幹事報告＞� 平岡幹事
＊当クラブ例会予定
　6/15（火）�定款細則による休会
6/22（火） 夜会　点鐘18：00　笠会員による卓話
6/29（火） 夜会　点鐘18：00　会長による本年を省
みて　会長・幹事ご苦労様会
＊�近隣クラブ例会変更・案内　川崎マリーンRC、
　川崎中央RC、川崎大師RC、川崎鷺沼RC、
　横浜南RC、川崎北RC
＊6月ロータリーレート　1$＝109円

＜ニコニコ委員会＞� 佐々岡委員
　赤本会長→「本日、阿部一彦さんが当クラブに入
会いたしました。どうかよろしくお願いいたしま
す」。平岡幹事→「本日は、五大奉仕委員長による、
本年を省みてです。宜しくお願いします」。大矢会
員→「知人が、歌舞伎座の社長になりました」。以下、
感謝を込めてニコニコへ。阿部会員、阿久澤会員、
安藤亨会員、安藤美恵子会員、青柳会員、井上久会員、
井上勇会員、石野会員、伊藤会員、鴨志田会員、菊
池会員、北島会員、小島会員、小塚会員、中島眞一
会員、中島健児会員、野島会員、大西会員、親松会
員、佐藤会員、清家会員、関田会員、嶋会員、白井
会員、鈴木文夫会員、鈴木孝英会員、玉井会員、高
山会員、渡邊会員、山口会員、山崎会員、結城会員、
佐々岡会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2036回  6 月22日 夜会　会員卓話

第2037回  6 月29日 夜会　会長による本年を省みて　会長・幹事ご苦労様会

第2038回  7 月 6 日 役員就任式・会長方針 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＜出席委員会＞� 小塚委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜米山記念奨学委員会＞� 阿久澤委員長
　古澤会員→「完納致しました。宜しくお願い申し
上げます」。

本日のプログラム
＜本年を省みて＞
クラブ奉仕委員会� 嶋委員長
・�例会運営に関して…コロ
ナ禍での休会やリモート
例会、また開催時におい
て検温・マスク着用・消
毒の設置、スクール形式
会合などの感染対策な
ど徹底したが、不便を強いられるものとなった。�
懇親の場を中止せざるを得ず、思うように出来な
かった。
　�コロナ禍、例会再開後の出席率は非常に高く、退
会者も少なく現状を保っているのは、会員のロータ
リーに対する思いが強いからだと思っております。
国際奉仕委員会� 石野委員長
・�米山奨学生、シャプカテ
ィー君の受け入れ。卒業
制作で映像制作、新百合
ヶ丘の映画館で上映され
るとのこと。お知らせが
あった時はぜひご覧くだ
さい。
・ロータリー財団への寄付目標　150US$以上
　よろしくお願いいたします。

職業奉仕委員会� 中島眞一委員長
・�職場訪問の中止…毎年、
様々な職場を見学し、職業
奉仕、職業倫理を改めて
考える意義あるプログラ
ムが初めて中止となった。
・�会員卓話（6回）、招聘卓
話（7回）の実施…卓話者自身の職業についての考
え方、職業奉仕の実践について、つぶさに伺うこ
とができた。
　�コロナ禍だからこそ、多くの皆さんの話が聞け、
ロータリーの根幹である職業奉仕について改めて
考えることができました。
社会奉仕委員会� 安藤亨委員長
・�フェイスシールド120セッ
トと、迷惑電話防止機能
付き機器14台を麻生警察
署へ寄贈
・9/29（火）�清掃活動の実施
・�新規事業…麻生区少年野
球連盟リーグ大会への協賛　川崎百合丘RC杯争奪
　学童軟式野球リーグ戦…地区補助金の対象となる
　�新しい事を始めると、新しい力も湧いてくる。社
会奉仕活動は広報となるので、少しずつでも認知
度を高めるよう、皆様のご協力お願いいたします。
青少年奉仕委員会� 親松委員長
・YEとRYLAは中止。
　�IAC…サマーミーティン
グ、海外研修、年次大会
は中止。あしなが募金活
動は校内で行った。地区
交流会はZoom。
・�当地区のIAC、戸塚高校が無くなり、市立川崎高
校が加わり現在19校。
　RAC…地区HPの地区一覧に加わる。
・�RAができて50年。RAからRCは8名（上野パスト

ガバナーもその一人）。
　�地区青少年行事の企画運営はIAの生徒やRAの方
です。それをサポートするのは地区委員です。青
少年の活動は参加型なので是非参加してみてくだ
さい。
　活動報告後、IACの活動ビデオを視聴しました。

＜点鐘＞� 赤本会長

会員 出席 欠席 メーク

第2035回	 47	 40	 7	 	 85.11%
第2034回	 46	 37	 9	 1	 82.61%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 36件	 36,000円	 1,066件	 1,135,000円
	 0件	 0円	 36件	 563,500円
	 0件	 0円	 1件	 105,000円
	 1件	 80,000円	 26件	 450,000円

累計


